

Vergnügte Osterferien

Neun Betreuungskinder verbrachten die Woche nach Ostern mit dem Betreuungsteam in der Schule. Dani, Nicole, Naemi, Sophie, Renate, Ilona und Ingeborg sorgten mit Spielen „aus alter Zeit“ für Kurzweil am Rotdorn oder unterwegs.

Das Konzept der Betreuerinnen sah Spiele und Bewegungsangebote drinnen und draußen vor. Die Sporthalle war das Ziel an einem feuchten Vormittag. Insgesamt war das Wetter sehr angenehm und verleitete zum Verweilen draußen an der Luft, das die Betreuungskinder und das Team gerne annahmen.



Erst die Arbeit, dann das Spiel: Wer pustet die selbst erstellten Seifenblasen am kreativsten durch einen Strohhalm?



Noch ein Spiel aus alter Zeit: Stangengolf-Wettkampf



Das alte Ballspiel „Halli-Hallo“ fordert die Werf- und Fangkünste der Kinder.

Wie gut, dass unsere Teammitglieder noch das eine oder andere alte Spiel kennen und die passenden Materialien zur Verfügung stellen können.

Die Schülerinnen und Schüler gestalteten jede Menge Bilder im Schulhof mit Kreide, lieferten die kühnsten Gummitwisthopper und bewegten fleißig die Schulfahrzeuge.





Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule



Alternative: Diese Spielgeräte waren auf dem Niederbieler Spielplatz in der Berghäuser Straße u.a. gefragt.



Tic Tac Toe und Schnick-Schnack-Schnuck machen Spaß



Geschäft: Uno einmal anders. 10 verschiedene Stationen fordern die Kraft, Schnelligkeit, Ausdauer und Koordination



Dieses Klettergerüst verlangt andere Bewegungsmuster als das an der Schule.



Wunderschöne neue Frisuren für die jungen Damen gab es nach dem Basteln der Fensterdekoration.



Fingerspiele mit Wolle – auch ein Spiel aus alter Zeit. Wie war das noch einmal mit meinen Fingern? Welche Aktion folgt nun?